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L'Institut français du Cameroun et la Cité internationale des arts annoncent leur 
collaboration et le lancement du programme de résidence de création et de recherche 
"Cité 237 / Institut Français du Cameroun x Cité internationale des arts" à destination 
d'artistes camerounais, travaillant et résidant au Cameroun. L’objectif de ce 
programme est d’encourager et de faciliter la mobilité́ des artistes camerounais et 
d’élargir leur réseau professionnel et artistique. 
 
Trois artistes seront sélectionnés pour une résidence de trois mois du 03 octobre au 
27 décembre 2024. 
 
Les lauréats bénéficieront : 

- D’un accompagnement, de temps de rencontres et de mise en réseau organisé 
par les partenaires du programme de résidences ; 

- de la mise à disposition d’un espace de vie et de travail à la Cité internationale 
des arts ; 

- d’une bourse de vie de 1000 euros par mois ; 
- de la prise en charge du transport international aller/retour jusqu’aux 

aéroports de Paris. 
 
Le programme est ouvert aux artistes : 

- De nationalité camerounaise ; 
- résidant et travaillant au Cameroun ;   
- ayant une pratique artistique qui s’inscrit dans les champs des arts visuels, du 

spectacle vivant, des musiques et des écritures ; 
- pouvant témoigner d’une activité artistique professionnelle de 3 ans minimum. 

 
 
FORMULAIRE DE CANDIDATURE / APPLICATION FORM 
  
 
Programme 2024 – À destination d'artistes camerounais 
2024 Residency programme - For Cameroonian artists  
 
Avant de commencer 
Votre guide pour poser votre candidature et tous les détails de la résidence 
disponibles ICI. 
Votre inscription ne sera définitivement validée que lorsque vous aurez déposé les 
pièces justificatives demandées. 
 
Before you start 
Your guide to applying and all the details of the residence available HERE. 
Your registration will not be definitively validated until you have submitted all the 
required supporting documents. 
 
 

https://www.citedesartsparis.net/fr/programme-de-residences-2024-a-destination-dartistes-camerounais
https://www.citedesartsparis.net/en/programme-de-residences-2023-a-destination-dartistes-camerounais
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PRESENTATION 
  
Genre / Gender (merci de cocher une seule option) 
 

 Feminin  
 Masculin  
 Autre 

 
 
Nom / Last name 
       
 
Prénom / First name 
      
 
Âge / Age 
      
 
Nationalité / Nationality 
      
 
Parlez-vous français ? / Do you speak French? 

 Oui 
 Non 

 
 
CONTACT 
 
Adresse mail / Email address 
      
 
Numéro de téléphone / Phone number 
      
 
Site internet / Website 
      
 
 
ADRESSE DU DOMICILE HABITUEL / USUAL PLACE OF RESIDENCE  
(Merci de l'écrire en majuscules - please write in capital letters) 
 
Ville / City 
      
 
Pays / Country 
(Merci de l'écrire en majuscules - please write in capital letters) 
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LA DEMANDE DE RESIDENCE / THE RESIDENCY APPLICATION 
  
 Avez-vous déjà été résident à la Cité internationale des arts ? / Have you ever been a 
resident at the Cité internationale des arts? 
 

 Oui 
 Non 

 
Si vous êtes un ancien résident, année de la dernière résidence / If you are a former 
resident, year of the last residency 
      
 
LE PROJET DE RESIDENCE / THE RESIDENCY PROJECT 
 
Votre discipline artistique principale ? / Your main artistic discipline? 
 
1.       
2.       
3.       
4.       
 
Titre du projet / Project title 
      
 
 
Description de votre projet et de l’importance de la résidence à la Cité internationale 
des arts (15 lignes maximum) / Description of your project and the importance of the 
residency at the Cité internationale des arts (15 lines maximum) 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
LE LIEN A PARIS / CONNECTIONS WITH PARIS 
 
 
Si vous avez déjà des contacts professionnels à Paris, merci de préciser / If you 
already have professional contacts in Paris, please specify 
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Si vous avez identifié des contacts que vous souhaitez développer durant votre 
résidence, merci de préciser / If you identify some connexions that you would like to 
make during your stay, please specify 
      
 
 
 
 
 
 
 
SÉJOUR / STAY 
 
La résidence se déroule du 3 octobre 2023 au 27 décembre 2023. 
Le résident s’engage à accepter les dates de résidence qui auront été accordées par 
la Cité internationale des arts. / The residency runs from October 03, 2023 to 
December 27, 2023. The resident agrees to accept the residency dates that will have 
been granted by the Cité internationale des arts. 
 
Si vous venez accompagné pendant toute la durée de votre résidence, merci 
d'indiquer le nom de votre accompagnateur / If you are going to be accompanied by 
somebody during your residency, please indicate his/her name. 
      
 
Il est possible de venir accompagné d’un adulte (+170 € par mois) et/ou d’un enfant 
de moins de 7 ans (+127 € par mois). / It is possible to come accompanied by an adult 
(+ € 170 per month) and/or a child under 7 years old (+ € 127 per month). 
 
 
DOCUMENTS À JOINDRE À VOTRE CANDIDATURE / DOCUMENTS TO SEND WITH 
YOUR APPLICATION  
  
Merci de nommer vos documents de la manière suivante : NOM_PRENOM_TYPE DE 
DOCUMENT. Please name your documents as follows: LASTNAME_FIRSTNAME_TYPE 
OF DOCUMENT 
 

 Curriculum vitae 
Un curriculum vitae détaillé (4 pages, pdf), en français ou en anglais / A detailed 
curriculum vitae (4 pages, pdf), in French or English 
 

 Dossier artistique / Portfolio 
Un dossier artistique, en français ou en anglais, comprenant des visuels d’œuvres 
avec légendes complètes (15 pages, pdf) / A portfolio, in French or English, including 
visuals of works with complete captions (15 pages, pdf) 
 

 Note d'intention / Intention note 
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Une note d’intention, en français ou en anglais, dans laquelle les candidats 
présenteront leur projet de résidence et exposeront leurs motivations à intégrer le 
programme de résidence. Ils devront présenter les raisons pour lesquelles leur travail 
justifie la nécessité de cette résidence à Paris et au sein de la Cité internationale des 
arts, d’un point de vue à la fois artistique, de parcours et de réseau professionnel (3 
pages, pdf) / An intention note, in French or English, in which the candidates will 
present their residency project and explain the motivations behind their approach and 
their interest in joining the residency programme. In particular, they must present 
the reasons why their work justifies the need for this residency in Paris and at the Cité 
internationale des arts, from an artistic point of view, as well as in terms of their career 
path and professional network (3 pages, pdf) 
 

 Liens vers votre travail / Link to your work 
Vous avez la possibilité de mettre jusqu'à 3 liens vidéos 
(Youtube/Dailymotion/Viméo/Soundcloud) 
 
You can add up to 3 video links (Youtube/Dailymotion/Vimeo/Soundcloud) and 
upload audio files. 
 
Lien vidéo / Video link (1) 
      
Lien vidéo / Video link (2) 
      
Lien vidéo / Video link (3) 
      
 

 Lettres de recommandation / Reference letter(s) 
Téléchargement limité à 5 fichiers (pdf - avec nom, prénom et fonction des personnes 
ayant rédigé les lettres de recommandation dans le titre). Les lettres peuvent être en 
français et/ou anglais. / Download limited to 5 documents (pdf - with name, first name 
and position of the authors who wrote the letters of recommendation in the title). 
Letters can be in French and/or English. 
 
 
Merci de préciser ici les noms, prénoms et fonctions des rédacteurs des lettres de 
recommandation téléchargées / Please specify here the name, first name and 
position of the authors of the downloaded letters of recommendation. 
      
      
      
      
      
 
 
 
 
Divers / Other 
      
 
 



	

  
Cité internationale des arts   
18, rue de l’Hôtel de Ville – 75180 Paris Cedex 04 
+33 (0)1 42 78 71 72 – commissions@citedesartsparis.fr – www.citedesartsparis.fr  
 

 
 
 
REMARQUES / OBSERVATIONS 
Vous souhaitez ajouter des informations à votre candidature, c’est ici ! / If you wish to 
add any information regarding your application, here it is! 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
Votre inscription ne sera définitivement validée que lorsque vous aurez envoyé les 
pièces justificatives demandées. 
Your registration will not be definitively validated until you have submitted the 
requested supporting documents. 
 
 
 

 J'accepte que les données transmises soient enregistrées et utilisées par la Cité 
internationale des arts pour le traitement de mon dossier de candidature 
conformément à la loi sur la protection de la vie privée. / I agree that the data 
transmitted may be recorded and used by the Cité internationale des arts for the 
processing of my application in accordance with the Privacy Act. 
 

 J’atteste avoir pris connaissance des conditions de la résidence / I certify that I 
have read the conditions of residence.  
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Programme de résidence conçu en collaboration avec  
l’Institut français du Cameroun  
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